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Le 26 janvier 2015  

 

Procès verbal du 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT  

Séance du 26 janvier 2015, 19h00 

Au salon du personnel 
 

 

Présences : 
 

Absences : 
 

Isabel Godard 
Josianne St-Jean 
Julie Marier 
Frédérik Savage 
Claude Pitre 
Nicole Marin 
Karine Tétreault 
Yves Vézina 

 

Stéphanie Lemieux 
Marie-Claude Durette 
Sandra Desmarais 
 

 

 

 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 
Quorum constaté. 
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
Adoption proposée par Josiane St-Jean. 
 

3. Adoption du procès-verbal de la dernière rencontre et suivis 
Adoption proposée par Nicole Marin 
 

4. Parole au public 
Pas de commentaires 
 

5. Correspondance 
Pas de commentaires 
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Points de décision : 
 
6. Campagne de financement 

 
6.1 Compte rendu de la campagne de financement 2014-15. 
Montant amassé : $7138.27. 
 
6.2 Discussion sur la campagne de financement 2015-16. 

Avantages et désavantages d’une campagne gérée par une compagnie externe 
Avantages : La compagnie est responsable de l’organisation. Moins de travail pour l’école et les 
enseignants. La seule tâche à l’interne est la comptabilisation des retours et de l’argent. Produit clé en 
main. C’est un atout car les bénévoles sont rares. 
Désavantages : Manque d’originalité. Toujours les mêmes produits. 

 Choix des produits : Tout le monde vend du chocolat. En même temps, c’est une valeur sûre, un 
incontournable. 

 Ce type de campagne répond-il aux besoins actuels? On pourrait envisager d’offrir différents choix 
aux parents, des commandes par catalogue. La période de l’année pourrait faire une différence 
également. 

 Actions concrètes pour mobiliser les parents : communication aux parents pour qu’ils sachent à 
quoi sert l’argent recueilli. 

 Implication des élèves : certaines campagnes mettent davantage l’accent sur les réalisations des 
élèves. 

 Prochaines étapes à venir :  
On pourrait former un sous-comité qui pourra rencontrer le représentant d’Humeur pour en savoir 
plus sur les différentes possibilités et obtenir de l’information, dégager des pistes et étudier ce qui 
peut être fait. Il pourra ensuite revenir au CÉ pour en discuter, pour qu’en avril nous puissions 
prendre une décision. M. Vézina prendra contact avec M. Noël de Humeur pour une rencontre. 

 
Décision reportée en avril. 
 

7. Photos scolaires (formation d’un sous-comité) 
Le même sous-comité pourrait s’occuper de la campagne de financement et des photos scolaires. Cette 
année, trois autres écoles ont eu sensiblement les mêmes problèmes avec la compagnie La Pomme 
Verte. 
Mesdames St-Jean, Godard et Marier se proposent pour faire partie du sous-comité.  
 
Décision reportée en avril. 
 
 

Points d’information 
 
8. Code de vie (bilan) 

Le code de vie a été modifié cette année. Le bilan est bon, même s’il faut beaucoup répéter. C’est un 
changement à long terme. Il faut laisser le temps aux élèves de se familiariser avec le nouveau concept 
et avec le vocabulaire. L’école est plus calme et l’atmosphère est bonne, ça se voit.  
Au service de garde, après l’école, les attentes ne sont pas tout à fait les mêmes.  
Par contre, il y a une bonne communication entre les différents intervenants de l’école. Tout le 
personnel se sent concerné et est engagé. 
 



9. Semaine du personnel 
La semaine du personnel aura lieu du 23 au 27 mars. 
 

10. Rencontre du 23 février 
La tenue de cette rencontre sera à confirmer. 
 

11. Parole à la représentante au Comité de parents 
Retour de consultation sur l’offre de service EHDAA.  
Consultation sur la demande de renouvellement du permis de l’École d’éducation internationale à 
McMasterville.  
Présentation sur la Fédération des comités de parents du Québec. 
 

12. Parole à la Représentante du Service de garde 
Journées pédagogiques aujourd’hui et demain. Tendances depuis quelques années : il y a plus 
d’inscriptions les journées où il y a des sorties. En avril, sortie aux quilles pour les plus vieux. Sortie 
patins pour les plus vieux aussi : un peu problématique en raison des casques (exigence des 
assurances). Démarche auprès de la CS pour savoir ce qui est permis ou non. En attente. 
Les bricolages faits au service de garde sont exposés à différents endroits dans l’école. 
 

13. Parole aux membres 
Aucun commentaire. 
 

14. Information de la direction 
Semaine de la persévérance : semaines des 16 et 23 février. Chaque enseignant du 3e cycle propose le 
nom d’une fille et le nom d’un garçon en expliquant pourquoi. M. Vézina consulte les spécialistes pour 
faire le choix. 
Lettre de remerciement de la Fondation de la fibrose kystique. Un montant de 690.50$ a été amassé à 
l’Halloween. 
 

15. Affaires diverses 
Aucun commentaire. 
 

16. Levée de l’assemblée 
L’assemblée est levée à 21h00. 

 
 
 
 
 
 
Isabel Godard, présidente       Yves Vézina, directeur 
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